

Conoce el 062

El número 062 es un teléfono al que cualquier ciudadano o ciudadana puede dirigirse para comunicarse con la Guardia Civil



AYUNTAMIENTO DE BEAS

CONOCE EL

062
GUARDIA CIVIL



El número 062 es un teléfono al que cualquier ciudadano o ciudadana puede dirigirse para comunicarse con la

Guardia Civil, las 24 horas del día, los 365 días del año.

Una vez recibida la comunicación, se moviliza, tanto al personal de este Cuerpo, como a los recursos necesarios, para la atención de la incidencia o emergencia.

En caso de peligro inminente para las personas o los bienes, puede pedir auxilio a la Guardia Civil, que aunque no esté dentro de sus competencias, le atenderá inmediatamente hasta que el cuerpo policial que deba actuar esté en condiciones de prestarle el auxilio pertinente. Por ello, desde el Ayuntamiento de Beas recomendamos a los vecinos y vecinas que hagan uso de este número cuando no puedan comunicarse con la Policía Local (630 950 678), especialmente en aquellos días este cuerpo policial no presta servicio nocturno.

La seguridad ciudadana, una tarea de todos.

El 062 es, además, un teléfono al que el ciudadano o ciudadana puede llamar para cooperar con la Guardia Civil en la prevención de posibles delitos o el esclarecimiento de otros.

Puedes llamar al mismo de forma anónima, y en todo momento se respetará tu confidencialidad.

INFORMACIÓN



AYUNTAMIENTO DE
Beas